



Por Guillermo Bassante Ramirez

Dialogo

imaginario de un rebelde de algún lugar

Siento mucho frío, me encuentro muy solo y todo está oscuroestoy en el bosque?abandonado en el desierto? en un paraje frío y desolado?no, no estoy en ninguno de esos maravillosos sitios de la tierra.... quieres saberlo? escucha con atención.... iestoy en la cárcel! en ese palacio decorado de mugre y revestido de olvido, en ese inmenso laboratorio en donde se transmutan los cuerpos y mentes... por eso, sí por eso apesto y te disgusta mi lengua barba.... por eso es también que llevo estos andrajos y un descuidado cabello cual arbusto agitado rudamente por el viento.... insinúas que debo bañarme y acicalarme? te lo agradezco, pero lo que deseo es precisamente apestar como la basura que se guarda por muchos días y luego se la olvida.... así me tratan; en ese material me han convertido.... y ahora, no crees que así satisfago de la mejor manera sus instintos? claro, de esa forma soy un recluso ejemplar, soy el mejor entre los peores de esta semi especie humana olvidada por la sociedad.... crees que robé? no, según "ellos" la falta es más grave aún ahora, piensas que asesiné? tampoco.... mi gran delito fue vivir a la libertad.... y hoy comprendo que vivirla solamente, fue mi gran error, debí hacerla realidad.

"....vemos cómo la mente, al comprender de manera verbal que no existe libertad alguna sobre esta tierra, ni interna ni exteriormente, comienza entonces a inventar la libertad en otro mundo, una liberación futura, un cielo, etcétera...." (J.Krishnamurti).

